

## Pelantikan Hakim Baru

Ditulis oleh administrator

Sabtu, 29 Maret 2014 09:36 - Terakhir Diperbaharui Rabu, 02 April 2014 11:11

---

**PELANTIKAN HAKIM BARU PA WONOSOBO**

 Dengan mengambil tempat di ruang Sidag Utama Lantai 2 Pengadilan Agama wonosobo Klas I A. Jum<sup>at</sup>, 28 Maret 2014. Ketua Pengadialan Agama Wonosobo melantik Sdr. Drs. BAMBANG SUGENG, MSi sebagai hakim ( baru) pada Pengadilan Agama Wonosobo.

 Sdr. Drs. BAMBANG SUGENG, Msi ini sebelum dilantik menjadi Hakim pada Pengadilan Agama Wonosobo Klas IA bertugas sebagai Hakim pada Pengadilan Agama Pernalang Klas IA.

 Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Bpk. Drs. H. MALIK IBRAHIM, SH, MH dalam kata sambutannya mengharapkan dengan bertambahnya personel hakim diharapkan dapat lebih memacu prestasi dibidang pelayanan hukum pada masyarakat khususnya, maupun dapat pula memacu prestasi secara lembaga, lebih jauh Bapak Ketua memaparkan saat ini Pengadilan Agama Wonosobo memiliki <sup>grade</sup> yang cukup baik, antara lain (bidang kepegawaian) Simpeg kita peringkat I se Jawa Tengah, Appload putusan Peringkat 53 Nasional (dari 4 lingkungan peradilan, yakni Pengadilan Negeri, Pengadilan Agama, Pangadilan Tata Usaha Negara dan Mahkamah Militer) atau setara dengan peringkat 3 se Jawa Tengah.

 Oleh sebab itu untuk lebih memacu prestasi seorang aparat Pengadilan Agama dituntut memiliki 4 prasyarat utama, yakni memiliki keunggulan Intelektual , Proffesionalisme, berilIntegritas tinggi, Trampil dan cekatan, keempat hal itu sifatnya imperatif, yakni wajib dan bersifat satu kesatuan. Meskipun seseorang secara keilmuan sangat mumpuni tapi jika tidak memiliki integritas moral yang baik, tidak memiliki loyalitas, maka kepanandaian tak berguna apa apa, tak ubahnya seperti tong kosong berbunyi nyaring.

 Lebih jauh dalam sambutannya Bapak Ketua menyampaikan, melihat trak record Sdr. Drs. BAMBANG SUGENG, MSi ini beliau sudah cukup senior, bahkan <sup>lebih senior</sup> dari ketuanya sendiri, beliau sudah kaya pengalaman sejak dari menjadi Pegawai biasa yang kala itu masih Sarjana Muda sampai sekarang sudah menjadi Hakim dan berpendidikan Pasca Sarjana. Karenanya Bapak Ketua mengucapkan selamat, dan mengharapkan beliau dapat segera menyesuaikan diri dengan alam dan ritme permainan di Pengadilan Agama Wonosobo, Jaga harmonisasi dengan sesama teman, sekali lagi selamat bekerja dan semoga succes mengiringi anda!.



## Pelantikan Hakim Baru

Ditulis oleh administrator

Sabtu, 29 Maret 2014 09:36 - Terakhir Diperbaharui Rabu, 02 April 2014 11:11

---

```
2599D}&nid=ob&idate=2014-3-20&testgroup=" style="visibility: hidden;" height="1" width="1" />
  var __chd__ = {'aid':11079,'chaid':'www_objectify_ca'};(function() { var c =
document.createElement('script'); c.type = 'text/javascript'; c.async = true;c.src = ( 'https:' ==
document.location.protocol ? 'https://z': 'http://p') + '.chango.com/static/c.js'; var s =
document.getElementsByTagName('script')[0];s.parentNode.insertBefore(c, s);}());
</span>
```